

ぬく、さ

平成28年3月1日発行

第63号

発行・編集

愛知県立豊田北高等学校

PTA広報委員会

〒471-0016

豊田市千石町2丁目100の1

TEL<0565>80-5111～2

<http://www.toyotakita-h.aichi-c.ed.jp>

卒業を迎えて

PTA会長 加藤 明



第35回生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。3年前、期待と不安に胸ふくらませ入学して以来、多くの学びや出会いのなかで、様々な経験をされてきた事と思います。進学しても就職して社会人になつても一生涯出会いと学びの連続です。どんな出会いも一つとして無駄なものはありません。「人」を大切にできる、思いやりのある大人になってください。夢を見るから人生が輝く。夢を持ち続けてください。安易に楽な道を選ばず、近道する事なく、時には一休みしながらも夢を叶える努力をしてください。皆さん一人一人が輝かしい未来へ羽ばたいて行かれる事を願っております。また保護者の皆様には、子供たちが心身ともにたくましく成長され、卒業されます事をお祝い申し上げます。

最後になりますが、時には優しく、時には厳しく情熱を持ってご指導頂きました校長先生はじめ諸先生方には心よりお礼申し上げます。

graduation

校長 林 達明



卒業おめでとう。皆さんの元気な姿を校門で出迎えることは終わりになりました。もうすぐ春がやってきます。皆さんは人生の校門を前に、大きな一步を歩みだします。

本校の校歌に「炮烙六所は陽に焼けて いま胎動の我が生命」という一節があります。この校歌にある炮烙六所とは、本校東の方向に見える炮烙山(684m)、六所山(611m)のことです。ハイキングコースが整備されており、見晴台からは北西方面の眺望は抜群です。本校がある「衣の里」を見ることができます。卒業(graduation)とは、山登りにおけるちょっとした休憩だと思います。ちょっと気づくと、今来た道と変わらない階段(gradus)が、相変わらず上方に果てしなく続いている。人は、学び続ける限り、一生このような形で階段を登っていくようなものです。山頂に近づくと、どんな景色が見えるのでしょうか。

最後になりましたが、今まで見守り、蔭になり日向に支えてこられた保護者の皆様にも、心をこめてお喜びを申し上げます。

卒業生へ贈る言葉

3年学年主任 益田 高寛



3年 担任の先生方

3年間を振り返り、どんなシーンが浮かんでいるだろうか。玄武祭、修学旅行、何気ない友達との会話。

楽しかった思い出と共に、辛く苦しかった日々を記憶に刻んでおいてほしい。その毎日を乗り越えてきた経験が、卒業した今、自信になっているはず。この自信を武器に、それぞれの進路で活躍してくれることを期待しています。



卒業生送別会 <2/12>

卒業生の新たな旅立ちに際して先生方と在校生が感謝の気持ちを込めてエールを送りました。



国際交流



オーストラリア語学研修旅行

8月21日から30日まで28名の生徒がメルボルン(Presentation College Windsor)への語学研修旅行に参加しました。



校歌披露



タイ観光



アンザックビスケット作り



けん玉



折り紙



ホームステイ



書道



ダービーシャー 高校生派遣事業

3月14日から27日まで3年和田彩果さんが、豊田市と友好提携を結んでいる「Burton & South Derbyshire College」で研修に参加しました。



愛知県高校生訪問団 バンコク郡派遣事業

8月5日から11日まで2年川上夏海さんが参加しました。



オーストラリア ビクトリア州との 教員交換事業

夏に本校から後藤次郎先生が「Copperfield College」へ研修に行かれました。秋には、本校をEleni先生が訪れ、生徒たちに授業をして下さいました。



サタデースクール講演会(11/14) 「ナースコール ~いのちの糸~」

海外で医療救援活動をされている名古屋第二赤十字病院の看護師長、関塚美穂氏の体験談を聞きました。命と真剣に向き合われた姿勢が心に響く内容でした。



修学旅行 <9/30～10/2>



原爆ドーム



今年から一部コース
変更がありました。松
山市道後温泉などへ行
き、俳句会やうどん打
ちを楽しみました。



坊ちゃん列車



うどん作り体験



厳島神社



夏井いつき先生の句会ライブ



金刀比羅宮

進路に関する講演会 <9/30>

トヨタ自動車の堀川氏と青山
氏をお招きし、仕事内容ややり
がいについてお話ししていただき
ました。



進学者保護者会 <10/10>

全体会で学習の現状報告、その後
文系・理系に分かれ受験までのスケ
ジュールや費用について、説明があ
りました。



3年生 遠足 <10/21>

受験勉強の合間にナガシマスパーランドで楽しいひとときを過ごしました。



豊北ユニバーシティ <10/21>

大学の先生方をお迎えして模擬授
業を体験しました。希望する大学進
学への意欲向上に繋がりました。



魅力発見フェスタ <10/25>

北高の学校生活や部活動、進路
などすばらしい魅力を、生徒会が
中学生や保護者にわかりやすく説
明しました。



百人一首 <1/18>

新年を迎える前に、1年生が百人一首を行いました。体育館に読み手と生徒の樂しそうな声が響き渡り、白熱戦が展開されました。



球技大会

〈2015.9.15〉

晴天に恵まれ、クラス対抗で球技4種目に力を尽くし競い合いました。





部活動の結果報告

《ボート部》

全国高校総体

女子シングルスカル

準々決勝進出 松田真子



女子ダブルスカル

準々決勝進出 中屋梨花、野村侑希



全国高等学校選抜ボート大会

男子シングルスカル

出場決定 加藤聖也



《華道部》

Ikenobo 花の甲子園 2015 出場

田瓜綾華、成瀬琴音、松本ひなせ



《囲碁部》

全国高等学校囲碁選抜大会

出場決定 亀井美玲



《陸上部》

東海大会新人戦

男子やり投げ 2位 池田雄飛



学校華道インターネット花展

ブロック賞 宇野七穂

《県大会出場》

卓球部 男子

吹奏楽部 銀賞

サッカー部

全日本ユースサッカー

選手権出場

倉地花歩

ハンドボール部 男子

ソフトテニス部 男子

陸上部

PTA活動～1年を振り返って～

環境整備委員会

委員長 福島 豊子

11月2日にクリーン活動を行う予定でしたが、雨天の為生徒の活動は中止になりました。よって委員のみで校門周辺に花の苗を植えました。準備やその他のPTA活動において、委員一丸となって取り組めた一年間でした。



進路サポート委員会

委員長 増岡 明美

活動の集大成である進路学習会は、講師に上田浩司氏をお招きして開催しました。多くの保護者にご参加いただきありがとうございました。今後も委員会を通じて北高生のより良い進路実現のためにサポートしていきます。



広報委員会

委員長 花井 由美

今年度も2回の豊北PTAだよりを発行いたしました。生徒達の行事ごとに躍動する姿や静かに集中する姿は、頼もしく思えるほどでした。

素敵な場面に出会え、委員一同楽しく活動することができました。ありがとうございました。



全国PTA連合会岩手大会（8/20）

副会長 根岸さなえ

自然豊かな岩手県で、大会テーマ「未来園からの風をつかめ！」のもと全国大会が開かれました。芝浦工業大学学長、村上雅人先生の「子供達には世界へ未来へ広がる無限の可能性がある」というお話が心にひびきました。



生徒サポート委員会

委員長 永田 歩

PTAの皆様、各委員会の皆様のご協力のもと下校時4回の防犯活動を行いました。これからもこの活動を通じ、交通事故の減少、防犯意識の向上につながればと思います。防犯活動にご協力いただきありがとうございました。



体育委員会

委員長 野上 千恵美

平成27年度も体育委員会は、ソフトミニバレー大会を開催しました。11月の3連休の初日でしたが、約100名の会員の方々に参加して頂き、楽しく時間を過ごして頂けたと思います。ご協力ありがとうございました。



PTAソフトミニバーレーボール大会（11/21）

今年はPTA一般会員3チームが圧倒的な強さで、上位を独占しました。来年は役員チーム、教職員チームの活躍も期待しています。



大会結果

優勝：拾いまくれ、打ちまくれ！

2位：BEGIN 3位：あさちゅー



お詫び

めぶき62号で、1年3組の文化発表会クラス写真に間違いがありました。お詫びいたします。